

BIG ISSUE

Juara 1 Lomba Ketahanan Pangan, Dandim Letkol Alzaki: Berkat Sinergi Kodim 1311/Mrw, Pemda serta Masyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Jun 24, 2024 - 18:34



Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kodim 1311/Morowali mencatat prestasi yang sangat membanggakan dengan meraih Juara 1 dalam Lomba Ketahanan Pangan Tingkat Kodam XIII/Merdeka. Penghargaan ini tidak hanya menjadi kebanggaan bagi anggota Kodim 1311/Morowali, tetapi juga bagi masyarakat Kabupaten Morowali dan Morowali Utara.

Penghargaan tersebut diserahkan langsung kepada Letkol Inf Alzaki, Komandan Kodim 1311/Morowali, oleh Pangdam XIII/Mdk Mayjen TNI Candra Wijaya, pada Senin, 24 Juni 2024, di Aula Grhadika Jaya Sakti, Makodam XIII/Merdeka. Saat dikonfirmasi Letkol Inf Alzaki menyampaikan bahwa keberhasilan ini merupakan hasil dari kerja sama dan sinergi yang baik antara Kodim 1311/Morowali, pemerintah daerah, serta masyarakat Kabupaten Morowali dan Morowali Utara. "Kami sangat bersyukur dan bangga atas penghargaan ini. Prestasi ini tidak akan terwujud tanpa dukungan dan kerjasama yang luar biasa dari semua pihak," ujar Letkol Inf Alzaki.

Lebih lanjut, Letkol Inf Alzaki menegaskan bahwa keberhasilan ini menjadi bukti nyata dari pentingnya sinergitas antara TNI dan masyarakat dalam berbagai bidang, terutama dalam ketahanan pangan. "Semoga sinergitas ini terus berlanjut dan semakin kuat ke depannya, guna tercapainya kemanunggalan TNI-Rakyat yang sesungguhnya," tambahnya.



Kodim 1311/Morowali telah melakukan berbagai upaya dalam meningkatkan ketahanan pangan di wilayahnya, termasuk melalui program-program pemberdayaan masyarakat dan pemanfaatan lahan tidur. Pembuatan green house, inisiatif ini tidak hanya berdampak positif pada peningkatan ketersediaan pangan, tetapi juga meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.

Pemerintah daerah dan masyarakat Kabupaten Morowali dan Morowali Utara juga memberikan apresiasi tinggi atas dedikasi dan upaya Kodim 1311/Morowali. "Penghargaan ini merupakan bukti bahwa kerja keras dan komitmen kita

bersama dalam meningkatkan ketahanan pangan telah membuahkan hasil yang gemilang.



Dengan penghargaan ini, Kodim 1311/Morowali berharap dapat menjadi inspirasi bagi daerah-daerah lain dalam membangun ketahanan pangan dan memperkuat sinergitas antara TNI dan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus bekerja keras dan berinovasi dalam berbagai program yang bermanfaat bagi masyarakat. Semoga keberhasilan ini dapat kita pertahankan dan tingkatkan di masa mendatang," tutup Letkol Inf Alzaki. ***